松ケ崎小学校だより

令和6年5月31日 校長 大瀧 剛

子どもたちへのご声援、 ありがとうございました(運動会)!

5月25日(土)、晴天に恵まれるなか、松 ケ崎小学校運動会を実施することができまし た。保護者やご家族、また地域のみなさまにお 越しいただき、子どもたちへの大きな拍手やご 声援を送っていただきました。GW後から3週間、練習を積み重ねてきた子どもたちは、これ までの成果を、精一杯の競技や演技で表現し、 最後まで一生懸命に取り組めた運動会になった と思います。



今年も一番練習を重ねてきたのは「南中ソーラン」で、かけ声も堂々としていて圧巻で



した。大きな動き、力強さと迫力があって、最高 の演技を見せてくれたと思います。また、今年も 子どもたちに向かって大きく大漁旗を振っていた だいたり、はっぴをおかりできたりと、たくさん のみなさまに子どもたちの運動会を盛り上げてい ただきました(Aさんの太鼓は当日の飛び入りで した)。しょんがい踊りや借り物競争にも、多く のみなさまに参加いただき、子どもたちと一緒に 踊ったり競技していただいたことも、思い出深い 運動会の一つになったのではないかと思います。

高学年の子どもたちには、多くの係の仕事がありましたが、 最後までよく動き、運動会を立 派にリードしてくれました。何 事も諦めず最後までみんなで協 力しようというテーマ通りの運 動会を作りあげた子どもたちで





した。保護者、ご家族、そして地域のみなさま、子どもたちへのご声援、どうもありがとうございました。併せて、保護者のみなさまには、早朝からの準備や片付け等にもご協力をいただきましたこと、感謝申し上げます。





